

C'est une particularité pour une capitale, mais comme déjà mentionné précédemment, Lomé est véritablement à la frontière ghanéenne. Nous avons d'ailleurs fait à pied le trajet entre le poste frontière (l'arche bleue ci-dessous) et l'hôtel en 30 minutes à peine.

Mais même à Kpalimé, petite ville aussi agréable que luxuriante à une centaine de kilomètres plus au Nord, on peut voir le Ghana depuis le sommet des collines de Kloto (au fond de la vallée sur la seconde photo ci-dessous).

{gallery}lau-marc/201004/togo/ghana{/gallery}